
令和２年度 学校だより 臨時号 令和２年１２月３日 児童数２８０名

１２月２日から４日まで予定されていた参観日について、青森市内で新型コロナウイルス感

染者が５名確認されたことを受け、急遽、中止の決定をいたしました。非常に残念なことです

が、授業参観とともに、今年度初の全体会で保護者の皆様にお話しする機会を設けることがで

きませんでした。保護者の皆様にご心配と急な決定によりご迷惑をおかけしたことをお詫び申

し上げます。

そこで、全体会で予定していたお話の内容を今回は「学校だより（臨時号）」にて、お知ら

せしたいと思います。

なお、各学年懇談で予定されていた懇談会の話題については、学年懇談会資料や学年だより

でお知らせしていきますので、よろしくお願いいたします。
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本校は現在１年間の教育課程を１、２、３学期に分けて実施しておりますが、来年度から１年間

を前期、後期の２学期制としたいと考えております。これは昨年度より青森市教育委員会から、通

知表の回数と学期を統一していくという考えに基づいたものです。本校においては通知表の２学期

制は以前から実施され、定着しているところであり、子どもたちの教育活動上大きな変化はありま

せん。市内の多くの学校が２学期制としてそろっていくことになると思われます。

２学期制のメリットとして、「学習評価が長い期間で行われ、子どもたちの評価が確かなものにな

る」という点です。また、コロナ禍での休校のような不測の事態においても評価がしやすかったり、

儀式的な行事が精選され、授業時数が確保できたりします。デメリットとしては、長期の休みと通

知表が連動していないので、学習のモチベーションが上がらないと言われますが、すでに通知表の

２学期制が行われているので、大きな影響はないものと思われます。

また、長期の休みの前と後は全校集会をもち、事前事後の指導を行っていきたいと考えておりま

す。期間はおよそ、前期が４／７～１０／８ 後期が１０／１１～３／２６ (年度により多少のず

れはあります)となる予定ですので、よろしくお願いいたします。

現在日本国内では、新型コロナウイルス感染症が拡大の傾向にあります。本県・本市においても

感染の状況が見られ、一層の対策が必要とされているところです。

そこで本校においても、これまでの日々の検温・マスク着用・手洗い・手指消毒を継続し、一層

の徹底を図っていきたいと考えております。また、活動の際には３密回避（なるべく広い場所で・

ソーシャルディスタンスを保つ・大声を出さない）を行い、水飲み場では待機位置のテープ張りな

ども行っております。

さらにこれからの冬場の換気については、放送にて全校一斉換気や欄間の解放、子どもたちの衣

服の調整も行って対応していきたいと思っております。また、行事のときの対策として、出入り口

や使い回しの物の扱い等、個々にできる限りの対策を施していきたいと思います。

９月からスクールサポートスタッフさんが、校内の水飲み場を中心に各所の消毒作業をほぼ毎日

行っており、大変感謝しております。ありがとうございます。こちらも引き続き年度内は実施して

いく予定です。最後にあらためてご家庭での新しい生活様式の励行をお願いいたします。

文部科学省では現在、GIGA スクール構想を立ち上げ、児童１人１人に各１台の端末が行き渡る

よう事業を展開しているところです。本校では既に６学年に、クロームブックと呼ばれるタブレッ

ト型端末が配備され使用しているところです。この後１２月に５年生、１月に４年生まで配備され

る見通しとなっています。また、現在校内 LAN の工事が完了し、校内各教室等でインターネットが

使える状態になっています。

今後、本市においてはますます ICT 機器の導入や活用が進んでいくと思われ、またあるかもしれ

ない遠隔授業に備えていく必要があると思います。さらに AIドリルの活用や、家庭での使用も想定

されるなど、学びの場の確保に努めていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

卒業式について、まずは今後の備えとして授業時数確保のために、年度当初の３月１９日から３

月２４日に移動しました。内容については、今後の話合いや新型コロナウイルス感染症の動向によ

るところが大きいのですが、全く従来通りの開催とはならないものと考えております。参列者とし

て、来賓や在校生など、どこまでが妥当かを今後さらに検討する必要があります。また、時間を短

縮したり、内容も一部簡素化したりして感染防止対策を施していくことが必要と考えておりますの

で、よろしくお願いいたします。


